

*Un vecino del barrio de Can Bassa vio a un individuo vestido con ropa oscura que salía corriendo del recinto tres minutos antes*

## Siete coches destruidos por un incendio en el concesionario de Mitsubishi

JOSEP MAS

Un incendio que se originaba por causas que por el momento se desconocen y que investigarán los peritos, aunque todo parece indicar que pudo ser provocado, destruía a primera hora de la mañana de anteayer miércoles siete turismos que se encontraban en las dependencias exteriores del concesionario de Mitsubishi, de la carretera de El Masnou, en Can Bassa. Entre los vehículos se encuentra un coche patrulla todo terreno de la Policía Local de Lliçà d'Amunt que se encontraba en el taller para ser reparado o efectuarle trabajos de mantenimiento.

Según indicaron fuentes de los Bomberos y de la Policía Local, el fuego se inició sobre las seis menos cuarto de la mañana en uno de los coches y se propagó a otros seis vehículos de la marca Mitsubishi de los modelos Montero, Galán, Lancer



Xavier Solanas

*Estado en que quedaron los coches incendiados la mañana del miércoles.*

EVO, Coltr y Carisma, propiedad de distintos particulares que los habían llevado al taller para ser reparados y se encontraban estacionados en el parking exterior de la empresa, ubicado en la parte

trasera de sus instalaciones y que se encuentra vallado. Los Bomberos, que acudieron con dos dotaciones del parque de Granollers, pudieron controlar y sofocar el incendio pasada una hora y

### COCHE POLICIAL

*Entre los vehículos destruidos por el fuego estaba un coche patrulla todo terreno de la Policía Local de Lliçà de Vall que esperaba ser reparado.*

cuarto, evitando que afectara al resto de los coches e instalaciones de la firma comercial.

La policía no puede afirmar cuál fue el móvil del delito, aunque puede relacionarse con la entrada del mismo presunto autor con al entrada la misma mañana al autolavado colindante con el concesionario que presentaba un cristal roto y la dependencia había sido registrada supuestamente en busca de dinero. El trabajo de los miembros de la policía científica de los Mossos deberá determinar si existen restos de algún combustible que sirviese de iniciador del fuego u otros indicios que hagan presumir un móvil diferente.

El pasado sábado día 15, como publicamos en una edición anterior, el taller de compra venta Rallye, ubicado en la misma carretera de El Masnou, fue víctima de otro robo cuando de madrugada los delincuentes se llevaron la caja fuerte que pesaba media tonelada, burlando la vigilancia de un perro y la alarma.

*Importante operativo de los Bomberos para buscar a un vecino de Fogars, de 75 años, con Alzheimer, perdido en el Montseny*

## Buscaba la antigua casa donde vivió de joven

JOSEP MAS

La historia acabó con final relativamente feliz. Relativamente, por la decepción que se llevó su protagonista al ver que la antigua casa donde había vivido de joven ya no existía y el viejo barrio de su Barceloneta tampoco.

La historia comenzaba la tarde del pasado sábado, cuando los familiares de un

hombre de 75 años, vecino de Fogars de Montclús, en el Montseny, denunciaban a la policía su desaparición. Supuestamente el hombre habría salido a pasear por la zona de la Costa del Montseny a Fontmartina. Según los Bomberos, que recibían la llamada en petición de auxilio poco antes de las tres y cuarto de la tarde, el hombre sufre un principio de Alzheimer.

Durante el resto de la tarde

y la noche, así como durante todo el domingo, un total de diez dotaciones de los Bomberos, pertenecientes a diversos parques, auxiliados por un helicóptero, rastrearon una amplia zona del Montseny, sin conseguir ningún resultado positivo. El amplio despliegue finalizaba cuando apenas iniciado el lunes, poco después de medianoche, la Policía Nacional de Barcelona comunicaba que el hombre había

### VIEJO Y CAMBIADO BARRIO

*El hombre acudió a la policía después de buscar y no encontrar el piso donde había vivido en la Barceloneta.*

aparecido en sus dependencias, sano y salvo, en busca de ayuda. Según indicaron los propios Bomberos, según parece, el hombre había viajado hasta Barcelona intentando buscar el piso donde había vivido de joven en el barrio de la Barceloneta. Al encontrar el barrio totalmente cambiado y buscar infructuosamente su antigua casa, decidió pedir ayuda a la policía para que le ayudasen a volver a casa. Afortunadamente, final feliz.